

Un film tourné à Cuba représente l'Irlande aux Oscars



La Havane, 22 déc. (RHC)-. Le film irlandais «Viva», réalisé par Paddy Breathnach, parlé en espagnol et racontant une histoire qui se passe à Cuba a été choisi par l'Académie du cinéma et de la télévision irlandaise pour représenter son pays dans la catégorie de film dans une langue autre que l'anglais aux Oscar.

A ce sujet, Aine Moriarty, présidente de l'Académie irlandaise a signalé: «L'Académie irlandaise est enchantée de voir que ce film merveilleux de Paddy Breathnach et Mark O'Halloran représente l'Irlande aux Oscars, car il reflète la diversité de créativité et de points de vue de cette équipe irlandaise à l'heure de filmer une histoire cubaine aussi tendre, intrigante et visuellement captivante»

Le film a eu sa première au festival du cinéma de Telluride, une localité du Colorado, aux États-Unis où il a remporté un grand succès.

Écrit par Mark O'Halloran, le scénario raconte l'histoire de Jesús, un jeune Cubain âgé de 18 ans qui tente de connaître sa véritable identité. Peu sûr de soi, il rêve d'être artiste alors qu'il gagne son argent en se prostituant. Chez lui, il trouve son oasis en écoutant les disques que sa mère et sa grand-mère lui ont laissés ou en observant les boxeurs qui s'entraînent à côté de chez lui. Son père, un boxeur qui a purgé 15 ans de prison pour avoir tué une personne, apparaît tout d'un coup dans sa vie.

Plusieurs acteurs cubains de renom, dont Jorge Perugorría et Luis Alberto García participent à ce film.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/79546-un-film-tourne-a-cuba-represente-lirlande-aux-oscars>



Radio Habana Cuba